

**Última Hora**

Janecarlo Lozano, el candidato de Morena a la alcaldía Gustavo A. Madero

Arturo Ramos Ortiz

metropoli@cronica.com.mx

La alcaldía Gustavo A. Madero en la Ciudad de México es la que ha resultado más complicada para definir un candidato oficialista; la disputa entre dos poderosos grupos de operadores políticos se resolvió en la noche de este miércoles en favor del actual legislador Janecarlo Lozano.

Lozano será anunciado a las 10 de la mañana de este jueves por la dirigencia estatal encabezada por Sebastián Ramírez. Fuentes cercanas al comité directivo morenista en la capital confirmaron esta información a *Crónica*.

La disputa por la candidatura ha sido intensa, protagonizada por el propio Janecarlo y por el grupo del actual alcalde morenista, Francisco Chíguil, quien apoyaba a su esposa Beatriz Rojas, una legisladora con una sólida y larga carrera y que representaba la continuidad del grupo que logró quedarse con la alcaldía en 2021, apenas por unos pocos puntos porcentuales y debido, sobre todo a que la oposición no llegó unificada a la elección en esta alcaldía.

Janecarlo Lozano es un notable operador político, aglu-

tinador de seguidores de Andrés Manuel López Obrador y operador que suele visitar colonias de la demarcación y atender demandas populares desde su posición de legislador. Particularmente tiene presencia en colonias populares donde los problemas de dotación urbana venían de muchos años atrás y Lozano intervino tanto ante el alcalde Chíguil como ante la autoridad central de la Ciudad de México para que finalmente fueran atendidos.

La tardanza para su designación se debió a que Rojas representaba una buena carta también, ya que era vista como una candidata capaz de arrebatar votos a los reductos perredistas en Gustavo A. Madero.

Es factible que si bien la disputa fue intensa por la candidatura, ahora que ya se tomó una decisión, la Gustavo A. Madero se convierta en una de las demarcaciones con mayor movilización en favor de los candidatos morenistas.

Cabe recordar que los partidos de oposición están por postular a Miguel Mancera como contendiente, por lo que la decisión de quién llevaría la representación oficialista fue mucho más complicada en GAM que en otras alcaldías que pueden resultar igualmente reñidas.